

- [Multimedia](#)
- [blogs](#)
- [Comunidad](#)
- [Archivo](#)
- [servicios](#)

Buscador de abc

buscador



Estaciones de Servicio Repsol
ADAPTADAS A TI

Noticias agencias

La Fundación Bertín Osborne es premiada por la Sociedad Española de Estética

20-02-2011 / 16:10 h

Barcelona, 20 feb (EFE).- La Fundación Bertín Osborne ha recibido este fin de semana en Barcelona el premio "Solidario en Salud 2011", que entrega la Sociedad Española de Medicina Estética (SEME), dotado con 3.000 euros, por su labor a favor de los niños con lesiones cerebrales, según ha informado hoy la entidad.

La SEME ha querido reconocer el proyecto de la Fundación Bertín Osborne de crear una página web para difundir el método Doman, concebido como herramienta para conseguir el máximo nivel de desarrollo de niños con daño cerebral.

La presidenta de la Sociedad, **Pilar Rodrigo**, ha señalado que cada año la asociación entrega este galardón a proyectos solidarios en el ámbito de la salud con el objetivo de "colaborar con el tejido asociativo y el voluntariado que emprenden y llevan a cabo acciones valiosas".

Durante el fin de semana se ha celebrado en Barcelona el XXVI Congreso de la SEME, con la asistencia de más de 800 profesionales de toda España, que han debatido e intercambiado experiencias, a la vez que han conocido las novedades del sector.

Pilar Rodrigo ha resaltado, en este sentido, los trabajos que se han presentado sobre nutrigenómica, nutricosmética, bioimplantes y nuevas toxinas botulínicas.

Fundada en el año 1984, la SEME es una organización científica sin ánimo de lucro, que cuenta con más de 700 asociados, reconocida oficialmente por la Unión Internacional de Sociedades de Medicina Estética (UIIME). EFE.